

渡って来る・・・かもしれない
飛び出して来る・・・かもしれない
・・・ので注意しましょう

「横断するとは・・・思わなかった」

夜8時 紋別上渚滑の国道 「歩行者が急に出てきた」

横断歩道のない場所を横断していた

20代のベトナム人女性はねられる 顔などにけが

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2019/12/1(日) 9:23

30日午後8時すぎ、紋別市上渚滑町上東の国道273号で、道路を横断していた20代のベトナム人女性2人が、ワゴン車にはねられる事故がありました。2人は病院に搬送されましたが、命に別条はないということです。現場は見通しの良い直線道路で、横断歩道はなく事故当時、路面は乾燥していたということです。ワゴン車を運転していた男性は「急に歩行者が出てきた」と話しているということで、原因を調べています。

バス運転手 「横断するとは思わなかった」

横断歩道でバス事故 7歳女兒ケガ

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2019/11/30(土) 18:00

30日午前8時半頃、静岡県で、信号機のない横断歩道を渡っていた7歳の小学2年生の女の子が、路線バスにはねられ、頭を打撲しましたが、命に別条はないということです。運転手は「女兒がいるのはわかっていたが、横断するとは思わなかった」と話しているということです。

夕方4時 青信号で横断していたのに 小3女兒2人軽傷

車はそのまま走り去り、警察はひき逃げ事件として調べを進めています

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2019/11/30(土) 13:19

29日午後4時ごろ、石川県の信号交差点で、小学3年の女兒2人が、横断歩道を渡っていたところ車と接触しました。2人は右のほほの辺りに軽いすり傷を負い病院で手当てを受けました。車はそのまま走り去り、警察はひき逃げ事件として調べを進めています。女兒は「信号が青になったので歩いているときに何かにぶつかった」と話しています。